

2020.12.8

このたびは、パルテの皆様に大変お世話になり、誠に有難うございました。

川口さんには、しばらく前から度々相談させて頂き、ご足労も頂いて、初めて葬儀を出す者の心遣いを、可能な限り軽くして頂きました。

当日は、事前相談には無かった暖炉（迎え火、送り火の気持を込めた）の火のお守りも、いまなりお願いしたり、関さんに、あつと、細やかなお心づかいを頂き、安心して相談できました。特に、出棺前の置時計のチャイムについて、

お声かけ下さったことは、家族のとりとめのない話から、最も大切な点を把握して頂いていたおかげと感謝しております。もし鳴らさずに父を送り出していたら、多分、あつと後悔したと思います。ありがとうございました。

葬儀の基本を全く知らない母娘が、(一般的にはおさら(火)かなアテナはかり)と思いつき、皆様に多々ご迷惑だったかと存じます。

(三ツ具足にキャンドルホルダーを2個入れていたのは、1つはマッチの燃え殻を入れるつもりでした。関さんに、うっかり説明し忘れ、燃え殻を持って下さったのを、告別式の最中に気がきました。火傷とか、(アテナ)で可なり、本当にすみませんでした。皆様のお蔭で、父も安心して旅立たれたと感じております。

誠にありがとうございました。

コロナ禍で大変と存じますが、皆様、どうぞお元気にご活躍くださいませ。

